

平成28年8月22日

学校だより9月号

七尾市立山王小学校

あと数日で夏休みが終わると思うと、残念でたまらないのは子どもたち。ちょっとホッとするのはお母さん方でしょうか。暑い暑いと思っていた夏も、お盆の雨を境に秋へと移りつつあるようです。

今年の夏はオリンピックで盛り上がりました。選手の残した結果も素晴らしかったですが、若い選手たちのコメント力の高さに感心しました。ある程度予定して練習もしたかもしれませんが、それにしてもマイクを向けられた時、荒い息の中ですぐに具体的な自己分析や感謝の言葉を話せることは、すごいことだと思います。オリンピックに出るレベルの人間は、技術だけでなく精神力も備わっているのかもしれませんが。山王の子どもたちにも、そんな力がつけばと願っています。行事の感想を聞かれたときも「楽しかったです。」だけでなく、より詳しく話せるように育てられればと思います。

暑い中、よくがんばった山王っ子です。

水墨画にチャレンジ



毎年、6年生が、市の文化協会の橋元道彦先生に水墨画を習っています。今年も7月25、26日の2日間、クラスごとに橋元先生の絵をお手本に水墨画に挑戦しました。長谷川等伯を目指して、達磨や龍を描く子どもいれば、城山の風景をかく子どもいました。暑い中でしたが集中力を切らさずよくがんばっていました。

記録にチャレンジ（七尾市小学生水泳記録会）

7月27日（水）城山プールで七尾市の全小学校から300人を越える子どもたちが集まって水泳記録会が行われました。本校からも5、6年生32人が出場しました。記録会なので順位はつきませんが、6年生の遠藤栄治君が昨年に引き続き50m自由形で大会新記録を出しました。他の出場者もみんなすばらしい力泳でした。さらに、テント内での応援の態度も素晴らしくてうれしかったです。



全校登校日Ⅰ

平和について考えました

8月9日（火）は長崎の原爆記念日です。この日を全校登校日にして、改めて平和の大切さを学びました。川部治代さんの戦争体験のお話と生涯学習インストラクターの皆さんの歌を聞きました。子どもたちは感想を述べたり「アオギリの歌」を歌ったりしました。

発表された感想から

- ・電気がなくて暗いところでこまっていたんだなと思いました。（2年生）
- ・戦争のときの生活は大変そうで聞いていて悲しい気持ちになりました。（3年生）
- ・今ある平和の大切さをあらためて知ることができました。（6年生）



全校登校日Ⅲ

自学ノート交流会をしました

平和集会のあと、縦割り班で自学ノート交流会をしました。2年生以上の子どもたちが夏休みに入って毎日がんばっている自学ノートを、班で回して見あっこしました。1年生は6年生と一緒に見て、どこをまねたらいいか教えてもらいました。さすがに学年が上がるほど素晴らしいノートが多く、小さい子たちは感心していました。

保護者からの週1回のコメントも、吹き出しあり、専用カードありと子ども以上に工夫されたものがあり、感動しました。お忙しい中で学校の取組に協力してくださることに頭が下がります。



ちょうどインターンシップで本校に来ていた七尾高校の生徒さんたちにも参加してもらい、アドバイスをもらいました。

- ・見た目の美しさより、内容が大切
- ・吹き出しなど自分なりの工夫で、大切なことをまとめるといい

9月のはじめには、40ページ以上がんばった人には

目標達成スペシャルシールが、

内容が素晴らしいノートには学年ごとにオリンピックのように

金・銀・銅のシールが貼られて、夏休みの作品展に展示されます。

ラストパートの励ましをお願いします。



第34回 石川県 防災ポスターコンクール

金賞	5年	村井 康晟
銀賞	5年	高橋 美咲